

## **DIRECTOR GENERAL DE LA UNGRD RECIBE MONEDA DE LA BRIGADA ESPECIAL DE LOS INGENIEROS MILITARES**

El día de hoy el Director General de la UNGRD, Carlos Iván Márquez Pérez recibió la Moneda de la Brigada Especial de los Ingenieros Militares que destaca el apoyo incondicional a las Fuerzas Militares, dicho reconocimiento se realiza en el marco del Bicentenario de la creación del Primer Cuerpo de Ingenieros Militares.

*“Todos los soldados de Tierra, Mar, Aire y Río que integran las Gloriosas Fuerzas Militares le presentan un cordial saludo de felicitación por tan preciada distinción, la cual no es más que el justo reconocimiento a su meritoria labor en bien de la patria y el incondicional apoyo a nuestros hombres que brindan a todos los Colombianos la seguridad y la convivencia pacífica que les permite alcanzar la paz y la prosperidad tan anhelada por nuestros compatriotas” – Tomado de la Carta de reconocimiento.*